

## **GÜNSTIGE GELEGENHEIT FÜR GOLFSPIELER! NEUHEIT FÜR ANFÄNGER UND FORTGESCHRITTENE**

Spielen Sie auf einem der besten Golfplätze der Welt ... in Gliwice. Jetzt mit einem modernen Simulator, perfekt zum Erlernen des Spiels für junge Sportler.

Seit einem Monat gibt es auf dem Driving Range in der ul. Kujawska 75 den TrackMan, einen modernen Golf-Simulator. Mit Freunden oder unter dem wachsamen Auge eines Trainers können Sie hier Ihre Fertigkeiten sowohl auf dem Übungsplatz als auch auf einem der hundert erstklassigen Golfplätze aus der ganzen Welt verbessern.

„Das Golfspielen am Simulator ist selbstverständlich eine angenehme Art, seine Freizeit zu verbringen.“ unterstreicht Katarzyna Czajka, Vorstandsvorsitzende des Golfclubs Gliwice und fügt hinzu: „Viele Golfspieler trainieren regelmäßig am Simulator, oft mit einem Trainer. Dies ist ein hervorragendes Werkzeug, um seine Fertigkeiten im Golfspiel zu verbessern.“

Um in Form zu bleiben

Am Simulator kann man für einen gewissen, gegen Gebühr ausgemachten Zeitraum spielen. Eine durchschnittliche Runde enthält 18 Löcher und dauert 1-4 Stunden. Alles hängt davon ab, ob man allein spielt oder in einer Gruppe (maximal 4 Personen). Spielen kann man auch auf Golfplätzen mit 9 Löchern. Das Gerät kann man auch für ein Training nutzen. Wie Mariusz Pawłowski, Golftrainer im Golfclub Gliwice, erklärt: „Der Simulator zeigt gewisse Werte an, auf Grundlage derer man jeden Fehler und jedes Element, das verbessert werden kann, ausfindig machen kann: die Schlagkraft, die Schnelligkeit des Balls und seine Zentrifugierung, aber auch eine fehlerhafte Haltung und viele weitere Eigenschaften, die bei der Qualität des Golfspiels eine Rolle spielen.“

Es lohnt zu erwähnen, dass der Simulator auch eine tolle Lösung für all diejenigen ist, die im Herbst und Winter ihre Form beibehalten möchten. Mit ihm können Sie ungehindert trainieren und sich auf den Frühling vorbereiten. Diese Art von Lösung ist auch für Anfänger und jüngere Spieler sehr hilfreich. Aus vollkommen praktischer Hinsicht – eine auf dem Simulator gespielte Runde dauert wesentlich kürzer. Dies kann besonders für Kinder, die gerade erst mit dem Golfabenteuer begonnen haben, ganz angenehm sein.

Realistisches Bild

Wie sieht ein Training am Simulator in der Praxis aus? Auf einem großformatigen Bildschirm wird ein realistisches Bild eines Übungsplatzes (driving range) oder eines bestimmten Golfplatzes dargestellt. Zu Trainingszwecken wurden die besten Standorte ausgewählt. Interessant ist, dass auch aus Polen zwei Golfplätze in das Programm aufgenommen wurden - Black Water und Kalinowe Pole.

Der Goldspieler nimmt Stellung und schlägt den Ball mit seinem Schläger. Kameras und Sensoren registrieren den Winkel und die Schlagkraft. Das Bild des Balls und sein Flug wird auf dem Bildschirm angezeigt bis der Ball auf die Erde fällt. Ein bisschen Vorstellungskraft genügt, um den Wahrheitsgehalt eines solchen Spiels zu empfinden. Falls der Spieler von einem Trainer begleitet wird, bietet sich die hervorragende Möglichkeit, seine Leistungen zu verbessern – unabhängig vom Wetter.

Dieses Gerät kann von so gut wie jedem genutzt werden – unabhängig von der Niveaustufe. Ein Kalender, über den man eine Reservierung aufgeben kann, befindet sich auf der Internetseite des Golfclubs Gliwice unter dem Bookmark Symulator.